

学年目標

つながれ！ふみだせ！かがやけ！

～自ら考え行動し、行事を成功させよう～



道徳参観日がありました



今回の道徳の時間は、「命の授業」として、『たったひとつのたからもの』という題材を通して深く考えました。参観に来てくださった保護者の皆さん前で、資料に真剣に向き合い、時には言葉に詰まりながらも、自分の考えをしっかりと伝え合っている姿は、先生たちにとって非常に印象的でした。

友達の意見を聞いて共感したり、改めて自分の考えを見つめ直したりする中で、皆さんはどんなことを考えましたか？この授業で感じたこと、考えたことは、決して特別なことではありません。皆さんのがこれから生きる毎日の生活と深く結びついています。この授業で考えたことを、ぜひこれから学校生活や家庭での生活の中で大切にしてください。その一つひとつの積み重ねが、皆さん自身を、そして周りの人々を温かくしていきます。新しい気持ちで、日々を大切に過ごしていきましょう。



後期中間試験を終えて



試験期間中、皆さんが真剣に机に向かい、1つ1つの問題に取り組んでいる姿がたくさん見られました。2年生として学習する内容も深まる中、皆さんのが努力した時間は必ず力となっています。手ごたえを感じた人も、悔しさを感じた人もいると思いますが、その結果を一旦受け止め、次の目標へと進みましょう。

試験が終わった今、皆さんの頭の中には、「分かったこと」や「課題だと感じたこと」が残っているはずです。この「課題」こそが、皆さんの次なる成長の機会です。まもなく迎える冬休みを挟み、年明けには習熟度テスト、そして2月には後期期末試験が控えています。

今回の試験で見つけた自分の弱点や苦手分野をそのままにせず、冬休み中に集中的に克服する計画を立ててください。中間試験の丁寧な見直しと復習こそが、習熟度テストや期末試験で成果を出すための確実な準備になります。目標と計画をしっかりと立て、目標達成に向かって頑張っていきましょう。

教育研究会

11月25日火曜日に、本校では「教育研究会」を実施しました。

この研究会は、先生たちがより良い授業づくりについて学ぶ大切な機会ですが、何よりも皆さんの協力が必要な日でした。いつもと違う雰囲気の中、皆さんは先生方の授業公開に協力し、課題に真剣に向き合い、一生懸命に考えを巡らせていました。その学びに対する真摯な姿勢は、参加した先生たちにとって非常に大きな発見となりました。皆さんが授業で積極的に発言し、友達と意見を交換する姿、そして難しい問い合わせじっくり向き合う姿こそが、授業をより深く、意味のあるものにします。皆さんの意欲と頑張りが、その日の授業の質を高めたと言っても過言ではありません。

教育研究会を通して、先生たちが学んだことは、これから皆さん日々の授業に必ず活かされていきます。今回の授業で発揮した集中力や考える力を忘れず、これからも「なぜだろう?」という好奇心を大切に、日々の学びを深めていきましょう。



12月の予定

1	月	三者懇談(3年)(～12月5日)
3	水	部活動休養日
8	月	生徒運営委員会
10	水	生徒会役員選挙
11	木	授業参観(1・2年)、修学旅行説明会(2年)、租税教室(3年)、部活動休養日

15	月	あいさつ運動、集金日
19	金	部活動休養日
23	火	後期前半終業式
24	水	冬季休業開始(～1月6日)
27	土	年末年始休業開始(～1月4日)

保護者の皆様へ

いつも本校の教育活動へのご協力ありがとうございます。間もなく冬休みを迎えます。この期間は、これまでの学習内容を復習し、苦手な分野を克服する絶好の機会です。特に、年明けには習熟度テストが控えていますので、冬休み中の計画的な家庭学習が大変重要になります。学校からの課題だけでなく、ぜひ復習にしっかり取り組むよう、ご家庭でもお声がけをお願いいたします。また、冬休み中も規則正しい生活習慣を維持し、充実した日々を送れるよう、ご指導いただければ幸いです。

年が明けると、いよいよ3年生に向けた重要な活動が続きます。1月には修学旅行を控えており、現在準備を進めています。習熟度テストで力を発揮し、修学旅行を実りあるものにするためにも、短い冬休みを有意義に活用できるよう、ご協力ををお願い申し上げます。